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持久走記録会や感謝の会(授業参観)・懇

談会と保護者の皆様には何度もご来校いた ３０(水)に「感謝の会」を授業参観とし

だきありがとうございました。子ども達の て行いました。昨年度まで「音楽集会」と

一生懸命走る姿や音読・合唱等に真剣に取 「感謝の会(音読集会)」

り組む様子をご覧いただけたと思います。 を別々に実施していま

今年も残すところ１ヶ月です。学校では したが、今年度から一

学習・生活の両面で２学期のまとめがしっ 緒にして多くの方に参

かりできるよう指導していますので、保護 観していただけるよう

者の皆様のご協力よろしくお願いします。 にしました。本校には全校での発表会がな

かったので、保護者の皆様に子どもたちの

一生懸命頑張っている姿を披露できればと

２５(金)に昨年復活した持久走記録会 考えました。普段お世話になっている方々

を、前日の雪の影響から１時間遅れで実施 への感謝の気持ちを込めた音読や音楽の発

しました。今年度は学校の周回道路も走る 表はいかがだったでしょうか。

ようになり、変化に富んだコースとなりま １１月は論語検定月間で全員が暗唱に力

した。安全確認や道路使用許可も必要とな を入れているので、どの学年も論語を取り

りましたが、児童が楽しんで走れるよう工 入ました。発表には各学級の特色が良く現

夫してみました。 れていました。下学年はみんなで協力して

教育目標「たくましい子」 発表し、この１年間の成長を感じることが

の実践の場として、児童の できました。上学年はさすがに堂々とした

体力の向上を図り、自分の 聞き応えのある発表で、稲葉小のリーダー

目標に向かってねばり強く として育っていること

走り抜くことが目的です。 が実感できました。進

全員が練習の成果を発揮し 行も代表委員が主体的

一生懸命頑張りました。 に行い、素晴らしい感

各学年の優勝者等は以下の通りです。 謝の会となりました。

１年男子 ①増山颯太さん②齋藤佑羽さん

女子 ①手塚心海さん②鯉沼華梨さん

２年男子 ①渡辺壮修さん②小菅雄笙さん ２(水)に、警察スクールサポーター船渡

女子 ①小菅水景さん②梁島ちなみさん 川さん、稲葉駐在所大塚さんを講師にお呼

３年男子 ①小久保百逢さん②髙木裕史さん びして、避難訓練と防犯教室を行いました。

女子 ①石嶋彩音さん②荒川雲雀さん 昼休みには職員のサスマタ講習を行い、５

４年男子 ①鈴木遥斗さん②中村脩人さん 校時最初に不審者対応避難訓練、体育館に

女子 ①若菜由空さん②矢村心乃さん 避難した後に防犯教室を実施しました。

５年男子 ①鈴木銀河さん②梁島大暉さん １階教室に不審者が侵入した想定でした

女子 ①杉山柚葉さん②楡木りのあさん が、低学年の児童も落ち着いて避難できま

６年男子 ①戸叶冬麻さん②渡辺翔太さん した。防犯教室では紙芝居やＤＶＤを視聴

女子 ①鈴木彩花さん②鯉沼優香さん し具体的な説明をいた

安全確保の警備をしてくださったスクー だきました。全員が「自

ルガードリーダー細谷さん、稲葉駐在所大 分の身は自分で守る意

塚さん、ご声援いただいた多くの保護者や 識が必要である」こと

地域の皆様、ありがとうございました。 を理解できました。
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全力を出し切った持久走記録会

ためになった防犯教室

感謝の気持ちを込めて



１１月には、社会見学や総合的な学習の １２月１４日から秋澤幸子先生が育児休

一環としての２学年合同の探検ツアーなど 業より復帰します。それに伴い、３年生の

校外活動がいくつかありました。児童はそ 担任が猿山先生から秋澤先生に替わりま

れぞれの活動における自分のめあてを明確 す。猿山先生は、一番の若手教員として熱

にして、行事に臨んでいました。保護者の 心に活動し、いつも子どもたちに寄り添っ

皆様には経費の面や朝夕の送迎など大変お た指導を心掛けていまし

世話になりました。 た。９ヶ月間大変お世話

【６年社会見学】 になりました。１月後半

４(金)に６年社会見学がありました。今 から栃木市の小学校にお

年度は「東京キッザニア」での職業体験と 勤めになる予定です。

国会議事堂の見学を行い

ました。キッザニアでは

各自の希望する職業をい ５(月)～９(金) 人権週間

くつか体験することがで ５(月) 委員会(卒業写真撮影)

き、職業の世界を少し理 ６(火)～８(木) Ａ日課 下校時刻が早くなります｡

解することができました。国会議事堂では、 ９(金) 人権なかよし集会

議員秘書さんの案内で衆議院を見学しまし 10(土) 子ども遊び学び塾 10:00 ～
た。ＴＰＰ法案に関する発言等で緊張して 11(日)～ 年末の交通安全県民総ぐるみ運動

いるときで、テレビや新聞の報道関係者が 12(月)～ 20(火) 清掃強調旬間
多く詰めかけ臨場感を感じることもできま 13(火) リサイクル 全校集会

した。地元選出の議員の方から言葉をかけ 14(水) わくわく集会
ていただくなど、貴重な見学となりました。 16(金) ゆうがおみぶ 下校指導

【３，４年探検ツアー】 20(火) 読み聞かせ
１８(金)に３，４年生 21(水) にこにこ集会

合同で宇都宮に探検ツア 22(木) 終業式(３校時) ５時間授業
ーに出かけました。３， 23(金) 天皇誕生日
４年の児童が目的ごとに 26(月)～ 冬季休業

グループを作り、インタ 28(水) 御用納め
ーネット等を利用して見学地や行程を決め １月前半

ました。宇都宮市内を徒歩で移動する班や １(日) 元日

路線バスを利用して上河内方面まで出かけ ４(水) 御用始め

る班もありました。県の防災館で地震や暴 10(火) 始業式(１校時) 通常授業
風雨を体験したり、餃子作りやふくべ細工 12(木) 特別日課 学力テスト

作りを体験したり、目的の応じて様々な活

動や見学を行いました。県都宇都宮につい

ていろいろと知ることができました。 今年度は英語教育の指導法について研修

【５，６年探検ツアー】 を深めています。８(火)の６年生の授業研

２２(火 )に５，６年 究会には、百十余名の先生方が来校しまし

生合同で足利に探検ツ た。体育館での授業で初めは戸惑う様子も

アーに出かけました。 見られましたが、元気に英語で会話を楽し

事前学習をしっかりと むことができ、しっかり成長していると感

行い、行程を決めまし じました。グローバル化が急速に進展して

た。当日は班ごとに歩いて、足利学校や鑁 いる現代では、国際社会で活躍できる日本

阿寺、織姫神社、足利市美術館などを回り 人の育成が重要です。今後も国際的視野を

ました。栃木県の歴史と文化に触れ、ふる もったコニュニケーション能力が育成でき

さとの偉大さを感じることができました。 るよう支援していきたいと思います。

１２月の主な行事

英語教育の充実を目指して

猿山先生お世話になりました有意義だった学年校外活動有意義だった学年校外活動


